



京都教育大学硬式野球部
原田 将幸さん
(甲賀町鳥居野)

45

努力の成果を国際大会で発揮

オランダで行われる野球の国際大会「ホームベースボールウィーク」に今年日本代表として出場された原田将幸さん。現在、京都教育大学3年生で、大学野球京滋リーグ1部に在籍、MAX142キロのストレートとスライダーが武器の本格派投手として活躍中です。

大会では、プロ野球ドラフト会議で中日1位指名の大野選手らとチームメイトとなり、また圧倒的なパワーを誇る外国の選手とも対戦し、野球に対する視野が広がった、と振り返られています。

小さい頃は決してスポーツが得意ではなかったということですが、中学途中にピッチャーに転向してからめきめきと上達、高校、大学とチームの主力投手として経験を積んでこられました。

「単純に野球がうまくなりた、納得するまで野球をしたいという思いで続けてきました。何をすることも楽しむことが大切、レクリエーション的な楽しみもありますが、一生懸命努力してうまくできたときはとても楽しいものだと思います。」と話す原田さん。

ゆくゆくは野球に対して自分の考えてきたこと、やってきたことをボランティアやスポ少などで伝えていければとのことですが、プロ野球選手は？との問いかけには、プロは選りすぐりの選手からさらに選ばれた人、遠い存在です。といつつ、来年には150キロ近い球を投げ、スカウトに少し注目してもらえれば気持ちいいでしょうね。とアスリートとしての本音もチラリ。

まずは大学での野球に全力で取り組みたいという原田さんのさらなる活躍に期待です。



▲オランダの大会で力投する原田さん

子ども駅長が「出発進行！」

～信楽高原鉄道信楽駅～

信 楽高原鉄道信楽駅で11月7日、子ども駅長が駅長業務を体験しました。これは、信楽高原鉄道が開催した、子どもたちが描く列車や沿線の絵の展示会「チビっ子絵画展」N信楽2010」の入賞の子どもたち6人が体験したもので、実際に運行する列車に発車の合図や、改札業務などを行いました。子ども駅長の皆さんは、少し緊張した表情ながらも元氣よく無事に業務をこなしました。この日、信楽に訪れた人は、かわいい駅長に思わず笑顔、楽しくまちな出かけられました。



▲鉄道利用者に「駅煎」をプレゼントする子ども駅長の皆さん

個性あふれる力作一堂に集まる

～青少年美術展～

市 内の保育園、幼稚園、小学校、中学校、高校の園児、児童、生徒の作品の展示会、青少年美術展が11月5日～7日、碧水ホールで開催されました。会場には、子どもたちが工夫を凝らして表現した平面、立体、書写の力作が多く並びました。来場者は創造力あふれるユニークな作品やプロ顔負けの本格的な作品を興味深く鑑賞、芸術の秋を満喫できる展示会となりました。



▲多くの力作が並ぶ会場

忍者にまつわるゲームに挑戦

～忍者五種競技～

忍 法を現代風にアレンジした競技「忍者五種競技」が11月7日、市役所甲南庁舎駐車場で行われました。この催しは、甲南町商工会主催のニンニンフェアの中で行われたもので、小学生から大人までの現代の忍者が技を競いました。参加者は、忍法国盗り合戦、忍法長筒吹き矢などと題された5つのゲームに挑戦。忍者をほうふつさせる華麗な動きや、悪戦苦闘の光景が繰り広げられました。



▲競技に挑む参加者

防災活動を間近で見学

～こうかファイヤーフェスティバル～

防 災・防災にふれあうイベント「こうかファイヤーフェスティバル2010」が11月13日、甲賀広域行政組合消防本部駐車場で行われ、たくさん家族連れでにぎわいました。会場には、子どもたちに大人気のはしご車など消防車両の展示、地震や煙の体験、クイズなどのコーナーが設けられ、楽しみながら防災・防災について学ぶことができました。また、レスキュー隊と防災航空隊の災害救出訓練が披露され、普段なかなか見ることができない救出の様子がヘリコプターを間近に見学、緊迫した様子に見入りました。来場者は貴重な体験や楽しいコーナーで災害時の心構えや日ごろの備えなど考える機会となりました。



▲県防災ヘリ「淡海」を見学する皆さん

自慢の腹鼓響き渡る

くたぬき休むでえ〜

八 つの縁起をかつぎながら愛くるしい顔でみんなに癒やしを与えてくれる信楽焼のたぬき。毎日、店先や玄関先で頑張っているたぬきたちを休ませようとするイベント「たぬき休むでえ〜」が11月6日～8日に行われました。新宮神社では、第2回全国狸の腹鼓大会が行われ、県内外から個人の部に18人、団体の部に5チームが参加、たぬきになったつもりで、「幸せなら手をたたこう」「ならぬ「幸せなら腹たたこう」の音楽に合わせてお腹をたたくと会場からは大きな笑いが沸き起こりました。

一方まちなかのたぬきは、お風呂に入ったリ、アイマスクをつけくつりと就寝するなどして休日を満喫、リフレッシュできたようです。



▲腹鼓を披露する子どもたち



▲お風呂でくつろぐたぬき